
Протокол N.• 01-11-1-24ШС

заседания Совета Ассоциации

работодателей строительгіого кохіплекса «Иркутские строители»

(далее также Ассоциация)

Датаi проведения заседания: 01 ноября 2024 года.

Место проведения заседания: г. Иркутск, ул.Фурье, дом 9-Д,2 этаж. помещение 2-4

Открьtтие заседания: 14 ч. 00 мин.

Заседіtние закрыто: 15 ч. 00 мин.

Прис;/тствуют члены Совета Ассоциации:

1) Кугинич Никита Андреевич;

2)Блсіхин Андрей Иванович - Председатель Совета Ассоциации;

3)Ма яков Александр Геннадьевич.

Квоtіум — 100 % членов Совета Ассоциации. Заседание Совета Ассоциации правомочно.

Таки.е на заседапии Совета Ассоциации присутствуют приглашенные лица:

Рутуль Сергей Анатольевич — Генеральный директор Ассоциации;

Покјіовская Ирина Владимировна — заместитель начальника общего отдела Ассоциации;

Паннна Елена Валерьевна— специалист общего отдела Ассоциации;

Бондаренко Надежда Александровна— специалист общего отдела Ассоциации;

Мои сеева Наталья lОрьевна — заместитель начальника правового отдела Ассоциации,

Щербакова Марина Валерьевна — специалист правового отдела Ассоциации;

Сабтітова Татьяна Юрьевна — специалист правового отдела Ассоциации.

Пові:стка дня:

1. £›б избрании Секретаря заседания Совета Ассоциации.

2. 3)6 утверждении положенияо контроле за деятельностью членов Ассоциации работодателей

строителыіого комплекса «Иркутские строители ›.

3. 3)6 утверждении положения о Контрольной комиссии Ассоциации работодателей

с троительного комплекса «Иркутские строители».

4. f76 утверждение положения о Дисциплинарной комиссии Ассоциацтти работодателей

строительного комплекса«Иркутские строители».

5. €) формировании Контрольной комиссии.

6. () формировании Дисциплинарной комиссии.

1. Оіз избранигі Секретарь заседания Совета Ассоциации.

По данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Блохина А.И., который

предлоа‹ил избрать Секретарем заседания Совета Ассоциациии лицом, ответственным за подсчет

голосов, — Кулинича Н.А.

Возlыжений не последовало. Boпpoc поставлен на голосование.

ГОЈІІОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

РЕШИЛИ: Избрать Секретарем заседания Совета Ассоциации Ассоциации и ллцом,

ответственным заподсчет голосов, Кулинича Н.А.

2. Ofi утверждении положения о контроле за деятельностью членов Ассоциации

работод:ателей строительного комплекса «Иркутские строитеаи».

По данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Блохина А.И., который

предложил утвердить положениео контроле за деятельностью членов Ассоциации работодателей

строительного комплекса «Иркутские строители».

Воз зажений не последовало. Вопрос об утверждении положенияо контроле за деятельностью

членов .Ассоциации работодателей строитсльного комплекса «Иркутские строители» поставлеъі на



голосовасие.

ГОЛ ОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0.«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

PEП ІИЛИ: утвердить положение о контроле за деятельностью членов Ассоциации

работодагелей строительного комплекса «Иркутские строители».

3.Oii утверждении положения о Контрольной комиссии Ассоциации работодателей

строите/іьного комплекса «Иркутские строители».

По .данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Блохина А.И., который

предлоч‹ил утвердить положение о Контрольной комиссии Ассоциации работодателей

строителъного комплет‹са «Иркутские строители».

Возраікений не по следовало. Вопрос об утверікдении положения о Контрольной комиссии

Ассоциаіlии работодателей строительного комплекса «Иркутские строители» поставлен на

голосование.

YOU ОСОВ4ЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛЪІСЬ» - 0.

РЕПІИЛИ: утвердить положение о Контрольной комиссии Ассоциации работодателей

строительного комплекса «Иркутские строители».

4. Ofi утверждении положенияо Дисциплинарной ко›іиссии рабоз'одателей строительного

компленса«Иркутские строители».

По .данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Блохина А.И., который

предложил утвердить положение о Дисциплинарной комиссии Ассоциации работодателей

строитеі.ьного кое плекса «Иркутские строители».

Boзt ажений не последовало.В oпpoc об утверждении положенияо Дисциплинарной комиссии

Ассоциации работодателей строительного комплекса «Иркутские строители» составлен на

голосова ние.

FOЛ ОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0. «В ОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

РЕЧІИЛИ: утвердить положение о Дисциплинарной комиссии Ассоіlиации работодателей

строительного комплекса«Иркутские строители».

Ѕ.О формировании Контрольной комиссии.

По данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Блохина А.И., который

предложал сформировать Контрольную комиссию и определить ее количественный состав 3

человека,а также избратьв состав членов Контрольной комиссии сроком на5 лет следующих лиц:

Покровскую Ирину Владимировну (заместитель начальника правового отдела Ассоциации), Панину

Елену Валерьевну (специалист правового отдела Ассоциации), Бондаренко Надежду Александровну

(специалист пpaвoDoгo отдела Ассоциации). Председателем Контрольной комиссии избрать

Покровскую Ирину Владимировну.

Возt›аікепий не последовало. Вопрос поставлен на голосование.

ГON ОСОВАЛИ:

5. 1. ‹ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0.«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

5.2. ‹ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0.«В ОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

5.3. ‹ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

5.4. ‹ЗА» - единогласно.«ПР ОТИВ» - 0.«ВОЗДЕРЖАЛИС b» - 0.

РЕ¥1ЈИЛИ:

- с§з зрмировать Контрольную комиссию Ассоциации.

- определить ее количественнгій состав —3 человека.

- из'5ратьв члены Контрольной комиссии сроком на5 лет: Покровскую Ирину Владимировну,

Панину Плену Валерьевну, Бондаренко Надежду Александровну.

- изl›рать Председателем Контрольной комиссии Покровскую ИриНу ВлНДИмИроВн.

6.О формировании Дисциплинарной комиссии.

По данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоіtиации Блохина А.И., который
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предложил сформировать Дисциплинарную комиссиюи определить ее количественный состав —3

человека а также избратьв состав членов Дисциплинарной комиссии сроком на5 лет следующих

лиц: Монсееву Наталью Юрьевну (заместитель начальника общего отдела Ассоциации), Щербакову

Марину Валерьевну (специалист общего отдела Ассоііиаіlии), Сабитову Татьяну Юрьевну

(специалест общего отдела Ассоциации). Председателем Дисциплинарной комиссии избрать

Моисеев;/ Наталью Юрьевну.

Возражений не последовало. Вопрос поставлен на голосование.

ГОЛ ОСОВАЛИ:

6.1.‹ ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0.«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

6.2.‹ ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

6.3.‹ ЗА» - единогласно. «ПР ОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0.

6.4. ‹. ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ› - 0.

РЕІІІИЛИ:

- сфс рмировать Дисциплинарную комиссию Ассоциации.

- определить ее количественный состав —3 человека.

- изl іратьв члены Дисциплинарной комиссии сроком на5 лет: Моисееву Наталью Юрьевну,

Щербакову Марину Валерьевну, Сабитову Татьяну Юрьевну.

- избрать Председателем Дисциплинарной комиссии Моисееву Наталью Юрьевну.

Пр‹.дседатель Совета Ассоциации Блохин А.И., сообщил, что рассмотрены все вопросы

повестка дняи объявил заседание Совета Ассоциации закрытым.

Председ‹ітель Совета Ассоциации

Секретаtь заседания Совета Ассоциации

Блохин А.И.

Кулинич Н.А.


